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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich bin sowieso der Meinung, daß die Nachschläge ( die wir nicht kennen ) bei solchen
Transfers häufig deutlich interessanter sind als die jetzt kolportierte Differenz von 5 -
700.000 €.

du kannst dir ausrechnen wie der junge aufspielen und wechseln muss, damit es deutlich
interessanter wird?

Und karbffm, gehalt sollte gerechtfertigt sein, auch mit der wertigkeit eines spielers im kader.
Und da sah ich teuchert noch nicht, grosse forderungen zu stellen. Und nochmal, dieser abgang
war unvermeidbar. Spieler will wie messi verdienen und angesehen werden, verein tut das
(zurecht?) nicht...
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